



NOTA DE PRENSA Nº 001-2012-GR.CAJ/O.D.N.

Gobierno Regional capacita Operadores de Emergencia de las 13 provincias

“Se busca mejorar monitoreo y manejo de información ante posibles situaciones de emergencia, a pocos días de la puesta en funcionamiento de los Centros de Operaciones de Emergencia Provincial”.



Con el objetivo de mejorar el monitoreo y manejo de información ante posibles situaciones de emergencia, el Gobierno Regional de Cajamarca, inició ayer el proceso de capacitaciones dirigidas a los integrantes de los Centros de Operaciones de Emergencia Provincial (COEP), con participación de tres representantes de cada provincia.

Esta primera capacitación se está desarrollando en la sede del Gobierno Regional, y es organizada por la Oficina de Defensa Nacional de la región, debido a que a partir del próximo uno de abril iniciarán sus actividades, teniendo como sede las instalaciones de las municipalidades provinciales.

Los Operadores de Emergencia Provincial, monitorean, recogen y procesan información sobre inminentes riesgos de desastres para permitir una rápida respuesta del Sistema de Defensa Civil, lo que actualmente no se ha podido conseguir. además, estos Operadores coordinarán acciones con distintos estamentos del Estado -distrital y provincial - y población en su conjunto para afrontar con eficiencia cualquier eventualidad.

En la ceremonia de inicio de las charlas de capacitación el Señor Presidente Regional Gregorio Santos Guerrero, luego de dar la bienvenida a los asistentes, invocó a trabajar de manera articulada con las diversas instituciones a fin de lograr que el Estado se acerque a la población para reducir al mínimo las consecuencias de los desastres.

Por su parte, el Director de Defensa Nacional de la región Cajamarca, Crl. E.P (R) Flavio Elías Silva Cabrejo, dijo que los Operadores de Emergencia Provincial estarán en permanente contacto con cada uno de los distritos, contribuyendo a organizar a la población y sus autoridades a fin de que se actúe de manera correcta y organizada frente a todo tipo de desastres. Además dichos Operadores analizarán la magnitud de las emergencias para luego dar cuenta de qué tipo de ayuda inmediata requieren los



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA OFICINA DE DEFENSA NACIONAL



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

damnificados. Otra de las tareas que desempeñarán estos Operadores es desarrollar Planes de Seguridad Ciudadana, buscando la paz social anhelada.

Cabe señalar que las charlas se realizan en tres módulos: el primero, brinda información sobre el funcionamiento del Centro de Operaciones de Emergencia Regional (COER) y los mecanismos de Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades (EDAN); el segundo módulo, está relacionado con la gestión del riesgo y prevención de desastres; mientras que el tercero, tiene que ver con la seguridad ciudadana.

Los encargados de exponer cada uno de los módulos son el Ing. Walter Antonio Torres Aguirre, jefe del Centro de Operaciones de Emergencia Regional; el Ing. Tulio Edgar Guillen Sheen, y la Licenciada Isabel Arana, respectivamente.

Las ponencias durante el primer día estuvieron orientadas a impartir conocimientos sobre la labor que desempeñarán los Operadores, y hoy, la capacitación será netamente técnica a través del manejo de formatos de Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades (EDAN) y el Empleo del Sistema de Información Nacional para la Respuesta y Rehabilitación (SINPAD) utilizando la tecnología en informática.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de marzo de 2012

**OFICINA DE DEFENSA NACIONAL
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**